
Bonjour à tous et bienvenue mercredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUptrend..

com. En pré-marché ce matin, l'indice boursier.

les contrats à terme sont stables, les matières premières sont légèrement en baisse..

Maintenant, nous avons des chiffres sur l'énergie qui seront publiés à 10h30 ce matin, et ils pourraient.

changera certainement la direction du secteur énergétique mercredi..

Aujourd'hui, mardi, le VIX continue de baisser pour le septième jour..

Bien entendu, cela est optimiste pour l’ensemble du marché boursier..

Les choses changeraient mercredi si le.

Le VIX devait clôturer au-dessus de 18,55 $. D'après ce que nous voyons en pré-commercialisation.

ce matin, nous ne nous attendons certainement pas à ce que cela se produise..

Dans la présentation d'aujourd'hui, nous le diviserons en trois parties..

Nous commencerons par un aperçu du marché américain, suivi du marché canadien,.

et nous terminerons ensuite en examinant les prix des matières premières..

Le graphique le plus important que nous observons cette semaine est probablement le S&P 500..

Il est passé à notre prochain objectif de prix.

et a atteint cet objectif de prix hier à 437,50, pour atteindre 437,59..

Aujourd’hui, juste au-dessus se trouve le sommet d’un vide qui n’a pas pu être comblé en octobre..

Ainsi, malgré tous leurs efforts, nous avons progressé de deux lignes en octobre, sans pouvoir combler cet
écart..

Et jusqu’à présent, en novembre, nous n’avons pas réussi à combler cette lacune..

Cet écart constitue donc un domaine majeur de résistance..

Le marché pourrait le frapper et s'inverser, et.

cela pourrait marquer le sommet pour ce mouvement particulier..

Si nous sommes capables non seulement de combler cet écart, mais aussi de le dépasser, alors la probabilité.

de passer à notre prochain objectif de prix à 456,31 augmente considérablement..

Mais cela n’est pas encore arrivé..



Or, mardi a été une journée très mitigée pour.

Marché américain, où la plupart des principaux secteurs du S&P étaient en baisse ce jour-là..

Nous avons constaté une vigueur continue du secteur de la consommation.

les biens discrétionnaires, technologiques et de consommation de base..

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné ?.

Eh bien, les matériaux et l'énergie..

Nous découvrirons que c’est vrai des deux côtés de la frontière..

Il y a la consommation discrétionnaire qui progresse..

Hier, il a presque atteint notre prochain prix.

objectif de 162,50, nous avons atteint 162,41 avant de reculer légèrement..

Il y a le secteur technologique qui progresse..

La première étape est terminée..

Nous avons atteint un sommet plus élevé..

Deuxième étape, qui reste à déterminer et cela ne nous inquiète certainement pas.

Mercredi, quel est le plus bas niveau le plus élevé ?.

Et bien sûr, encore une fois, nous n’aborderons pas cela mercredi..

Nous avons atteint notre prochain objectif de prix..

Donc, si vous aviez une commande à vendre à 75, elle a été exécutée hier..

Bien sûr, je recommande de passer des commandes juste en dessous de ces objectifs de prix..

Nous avons obtenu jusqu'à 175,29 $, vous avez donc été couvert hier..

J'ai mentionné que nous allons garder un œil attentif sur Apple pour voir si Apple le ferait.

briser le schéma des hauts et des bas inférieurs..

Nous avons mis un maximum légèrement plus élevé.

hier, et c'est donc la première partie de l'équation qui a été atteinte..

Mais bien sûr, nous devons encore voir ce que.

nous atteindrons le plus bas la prochaine fois que le marché baissera..

Voici maintenant un sujet de préoccupation..



C'est bien de voir les valeurs technologiques mener le marché à la hausse, mais ce serait mieux.

si le secteur des puces était de la partie..

Comme vous pouvez le constater, les pros n'ont aucun intérêt.

en prenant le contrôle du secteur des puces mardi..

NVIDIA résiste toujours bien..

Il n'a pas encore atteint un sommet plus élevé et.

nous nous attendons à ce que la résistance au niveau de 468,75 réapparaisse..

Ensuite, ce qui n'a pas bien fonctionné, l'énergie.

secteur et nous nous préoccupons de ce secteur depuis un moment déjà..

Si nous revenons à septembre, nous avons atteint un sommet plus bas..

Puis, début octobre, nous avons atteint un plus bas..

Puis nous sommes revenus en octobre, avec un sommet légèrement inférieur..

Aujourd’hui, nous atteignons un nouveau plus bas pour le secteur de l’énergie..

Pour l'ETF XLE, nous essayions de détenir.

support à 84,38, qui a cassé hier, et donc notre prochain objectif de prix pour ce.

le secteur est de 81,25. Slumberger a été le grand perdant hier dans le secteur de l'énergie..

Ensuite, nous avons vu Chevron atteindre un nouveau plus bas pour ce mouvement..

Bien entendu, Chevron est une action du Dow 30..

Et puis en regardant ce qui n'a pas fonctionné, eh bien,.

le Russell 2000 et le Russell Microcap ETF ont tous deux reculé..

Ils étaient tous les deux en panne ces derniers jours..

Nous n’obtenons pas le large soutien que nous souhaiterions en faveur d’un rallye..

Cela nous met un peu sur la défensive, pensant que ce n'est peut-être pas le cas..

durent beaucoup plus longtemps, mais il n'y a aucune preuve de cela pour l'instant..

Juste quelques signes : l'indice boursier, le secteur des puces ne participe pas et.

Les actions de moyenne et micro-capitalisation ne participent pas..

Ce n’est donc probablement pas un bon signe pour l’avenir..



Passons maintenant au marché canadien, voici un petit problème..

Qu'est-ce qui fonctionne en ce moment ?.

Eh bien, les actions à grande capitalisation et le TSX60.

ont été les plus performantes et les micro-capitalisations à petite capitalisation ne se portent pas bien..

Nous voulons que ceux-ci participent..

Nous souhaitons une large reprise qui nous amènerait à la fin de l’année..

Jusqu’à présent, nous ne voyons pas cela..

Le TSX-60 a reculé hier..

Il y a le TSX lui-même qui recule..

Ensuite, lorsque vous regardez les actions de moyennes, petites et micro-capitalisations, elles n’ont pas
performé..

très bien hier, et c'est une préoccupation pour l'avenir..

Qu'est-ce qui a fonctionné ?.

Eh bien, à l’instar de ce qui a fonctionné aux États-Unis, il s’agissait de l’infotechnologie et de la
consommation discrétionnaire..

La consommation de base était en baisse..

Tout le reste était en baisse au lendemain de ces deux secteurs, puis les matériaux et.

Les valeurs énergétiques ont été les plus grosses perdantes de la journée..

Voilà donc l'Infotech qui atteint un nouveau sommet..

Ce graphique ressemble beaucoup à Shopify..

Vous verrez cela dans une seconde..

Le grand gagnant du secteur TSX Infotech mardi a été BlackBerry..

Il y a un signal d'achat depuis quelques jours maintenant..

Hut8 a été un grand gagnant hier, en hausse de 3,51 %..

Et puis il y a Shopify..

Et Shopify ressemble beaucoup à l’index Infotech lui-même..

La consommation discrétionnaire était en hausse hier, mais ce sont les biens de consommation de base qui
ont été en hausse..



le grand gagnant de la semaine dernière, et ce secteur n'a baissé que d'un quart de.

un % ce jour-là, mais il semble qu'il pourrait y avoir un complément à ces niveaux..

Alors qu’est-ce qui n’a pas fonctionné ?.

Eh bien, Materials était en baisse hier..

Je suis sur un signal de vente depuis quelques semaines maintenant..

Les actions aurifères se sont repliées..

Ils reviennent sur un signal de vente..

Une fois de plus, nous avons fixé un sommet plus bas..

Nous devrons voir si nous établissons un plus bas plus bas..

Ensuite, en regardant les valeurs énergétiques, ils.

a finalement été renversé après avoir reçu un signal d'achat pendant quelques jours..

Certes, nous ne sommes pas optimistes quant au secteur de l'énergie au cours des deux dernières années..

semaines avec du pétrole brut puis du gaz naturel, tous deux de retour sur les signaux cellulaires..

J'ai une question maintenant..

La chaîne FlyPaper détiendra-t-elle à nouveau ce support ?.

Les investisseurs seront-ils prêts à acheter la baisse.

ou allons-nous nous effondrer et rendre enfin l’âme pour le secteur de l’énergie en 2023 ?.

Terminons en regardant les matières premières.

les prix et le pétrole brut s'est effondré hier..

Nous essayions de maintenir le support à '81.25..

Cela n'a pas fonctionné..

Alors le 78.13 aurait dû être un support..

Regardez tout ce soutien du mois d’août..

Cela n'a pas fonctionné..

Cela semble plutôt baissier..

75 et 71,88 sont certainement nos deux prochains objectifs à la baisse..

Ensuite, nous avons le gaz naturel à son deuxième jour de signal cellulaire..



Encore une fois, il s’agit d’un niveau plus bas pour le gaz naturel..

3,32 serait notre prochain objectif à la baisse..

Nous y avons trouvé du soutien en septembre..

En ce qui concerne les métaux, nous avons encore.

le cuivre sur un signal d'achat, ce qui n'aide certainement pas le secteur minier pour le moment..

L'or et l'argent se sont tous deux renversés hier..

Ils sont tous deux de retour sur les signaux de vente..

Cela fait déjà un moment que nous nous préoccupons de ces deux éléments..

Je pense qu'il est important de souligner que le marché de l'or et de l'argent de nos pères.

n’est pas le marché de l’or et de l’argent d’aujourd’hui..

Les investisseurs disposent de bien plus d’options, y compris toutes les crypto-monnaies,.

qui se portent très bien ces dernières semaines..

S'il y a eu un stress mondial à cause de.

ce qui se passe au Moyen-Orient, il existe d'autres options pour les investisseurs.

et s'est éteint assez rapidement en dehors du marché de l'or et de l'argent..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Passe une bonne journée..

Encore un peu inquiet du marché.

le secteur des puces, des moyennes capitalisations et des petites capitalisations ne participant pas..

Mais il n'y a certainement rien à faire.

cela sur la base de ces informations mercredi matin..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est jeudi matin..


